

Tres casas quedaron afectadas tras un incendio en el sector de Paipote

EMERGENCIA. *Dos quedaron inhabitables y la tercera con daños de consideración.*

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Tres viviendas quedaron afectadas tras un incendio que ocurrió alrededor de las 10 horas de ayer en el sector de Paipote en la capital regional.

Según fuentes policiales, hubo un llamado telefónico que informaba de la emergencia en el sector de Paipote, específicamente en el Pasaje Pozo Almonte Nro. 6508, donde por causas que se investigan un incendio afectaba a inmuebles de material mixto.

Debido al hecho, se constituyeron en el lugar distintas compañías de Bomberos de la comuna con seis carros, acompañado de personal de la compañía eléctrica y personal municipal. Además, al lugar concurrió personal COP, del Retén Paipote, SEBV, quienes colabo-



EL INCENDIO SE EXTENDIÓ A OTRAS DOS CASAS.



CARABINEROS AYUDÓ A LAS FAMILIAS AFECTADAS.

10

personas quedaron damnificadas tras el incendio que afectó a tres casas en Copiapó.

raron en el desalojo de moradores de viviendas aledañas y desvíos de tránsito, en apoyo a las maniobras de control y extinción del fuego por parte de

bomberos.

Dos domicilios resultaron con daños de consideración en la totalidad de su estructura, quedando como no habitables

y una casa resultó con daños parciales por afectación de propagación del siniestro.

La emergencia dejó a 10 personas damnificadas y fun-

cionarios municipales se acercaron para determinar las posibles ayudas y fueron trasladadas hasta casa de familiares.

A pesar de las llamas, no se

registraron personas lesionadas. En tanto, se investiga el origen y causa del incendio, lo que hoy forma parte de una indagatoria.